
La saison 2023-2024 a finalement marqué un retour à la normale après les années de pandémie et post-
pandémie. Nous avons accueilli de nouveaux pa?neurs et des habitués en grand nombre! 

Je profite d’abord de ceFe occasion remercier chaleureusement tous les membres du conseil 
d’administra?on (CA), et leurs familles, pour leur dévouement envers le club. Nos entraineurs méritent 
aussi notre profonde reconnaissance pour leur appui, leur travail et leur implica?on sans relâche pour 
offrir une pra?que saine, inclusive sans cesse en quête de renouvellement de la pra?que du pa?n 
ar?s?que au CPA Hull. Je saisie aussi l’occasion pour remercier nos pa?neurs et tous les parents pour 
leur sou?en et leur fidélité envers le CPA Hull.  

Notre CA, fort d’une nouvelle année d’expérience, a pu enfin meFre en œuvre de nouveaux projets tels 
que des séminaires avec des professionnels du sport, de la nutri?on et une pa?neuse de niveau 
compé??f, un renouvellement complet de notre système informa?que et d’inscrip?ons sans compter un 
spectacle aux décors renouvelés qui a aUré une foule record! 

La réalisa?on de ces projets et objec?fs a été possible grâce au travail de toute l’équipe, et j’en suis fière. 
Ma priorité ceFe année était de permeFre au plus grand nombre possible de pa?neurs de pouvoir se 
joindre au club, que ce soit pour s’ini?er au sport ou encore poursuivre leur développement, tout en 
offrant environnement de qualité.  

Forte d’une année d’expérience comme présidente du CPA Hull, ceFe deuxième année pendant laquelle 
j’ai con?nué d’être appuyée par une équipe dynamique et dévouée, j’ai assuré la liaison et travaillé avec 
la ville de Ga?neau pour l’obten?on et la négocia?on d’heures de glace tout au long de l’année incluant 
pour la période atypique des pra?ques pour notre spectacle annuel qui est tombée en plein printemps. 
Un défi de taille relevé tous ensemble. J’ai travaillé de concert avec l’Associa?on Régionale de Pa?nage 
Ar?s?que de l’Outaouais (ARPAO) dans le but de m’assurer que le club soit au courant, et meFe en 
place, les pra?ques exemplaires suggérées; et j’ai représenté le club à l’assemblée générale annuelle de 
l’ARPAO. J’ai fait du bénévolat pour une des compé??ons régionales. J’ai régulièrement assisté et aidé 
aux sessions de pa?nage plus. J’ai assuré une communica?on régulière avec tous les membres du CA, 
incluant la représentante des entraineurs par?culièrement pour améliorer et modifier les heures de 
glace. J’ai ac?vement par?cipé à la planifica?on du spectacle en assurant une cohérence d’ensemble.  

Je termine ce rapport en réitérant mes remerciements à toute l’équipe du CA pour leur confiance et leur 
appui indéfec?ble. J’espère avoir l’honneur et le privilège de con?nuer à travailler de concert avec la 
belle famille du CPA Hull pour une autre saison ! Bonnes vacances es?vales à tous ! 


